

ALOP ante la paz en Colombia

La Asociación Latinoamericana de Organizaciones de Promoción al Desarrollo – ALOP saluda y celebra el histórico acuerdo de paz alcanzado entre el gobierno de Colombia y la guerrilla de las FARC que pone fin al sangriento conflicto que por medio siglo provocó centenas de miles de muertes, violencias de todo tipo y millones de desplazados, dividiendo y traumatizando a generaciones de colombianos/as.

El acuerdo alcanzado sienta las bases para una normalización progresiva de la vida del país, aunque sabemos que su efectiva implementación enfrentará escollos y enemigos, y sus efectos solo se verán en el mediano plazo. Ello nos demanda permanecer atentos y solidarios con el pueblo y las organizaciones colombianas que tanto han trabajado por la paz y que ahora deberán enfrentar el desafío que supone la puesta en práctica de lo acordado y construir una cultura de paz luego de tantos años de conflicto armado.

En este nuevo tiempo que se inicia para Colombia, ALOP saluda a sus asociadas CINEP/Programa por la Paz, Foro Nacional Por Colombia, Viva la Ciudadanía y Corporación Región y, a través suyo, a toda la sociedad colombiana por tan trascendente logro y les expresa toda su solidaridad y apoyo ante los desafíos que deberá enfrentar la paz para hacerse realidad.

Al tiempo de celebrar el acuerdo alcanzado, ALOP hace un llamado a todos sus amigos/as en Colombia para que el próximo 2 de octubre sumen su voto para la aprobación en el plebiscito previsto para refrendar la paz. Es hora de que callen los fusiles y hable la razón. Por ello los/as convocamos a pronunciarse masivamente a favor de la paz a través del más democrático ejercicio ciudadano de sumar su voto a favor de la paz y la democracia.

Sabemos que es tiempo de celebrar, pero no podemos por ello ignorar el sufrimiento y el dolor acumulado por tantos/as colombianos/as durante tanto tiempo. Por eso, al celebrar la paz tenemos muy presente a las miles de víctimas que tanta violencia causara entre quienes han luchado por ella, la democracia y el respeto de los derechos humanos durante muchos años a costo de su propia vida.

Deseando que este trascendental logro de la sociedad colombiana tenga todo el reconocimiento, apoyo y respaldo que merece y requiere de la comunidad latinoamericana e internacional, ALOP se compromete a seguir apoyando todos los esfuerzos que realicen para construir la paz y la democracia en Colombia y por extensión, en nuestra casa común América Latina.

**Comité Ejecutivo de ALOP A.C.
25 de agosto de 2016**

www.alop.org.mx

T +(52.55) 5273.3400
F +(52.55) 2614.3450
info@alop.org.mx
www.alop.org.mx

Chilpancingo 148, despacho 506
Col. Roma Sur
Delegación Cuauhtémoc
México D.F. 06760